
Petite feuille de vie des élèves 

La ronde de Sarah 
 
Nous voulons récolter des bouchons pour une 
association qui s’appelle la Ronde de Sarah. Ca 
sert à acheter du nouveau matériel pour une 
petite fille qui a un très grave handicap. Pour 
cela, nous allons mettre des boîtes dans le hall 
et dans des couloirs. Merci d’apporter vos 
bouchons et de les mettre dans les 
boîtes. 
 
Lundi 28 septembre, la maman de Sarah est 
venue à l’école pour présenter son association. 
Elle nous apporté des photos et des vidéos sur 
une clé USB. Elle nous a expliqué le handicap 
de sa fille. Elle nous a expliqué ce que l’on 
faisait des bouchons. Quand ils ont beaucoup 
de bouchons, ils remplissent un gros camion. 
Ensuite, ils vident le camion à l’usine. Ils 
broient les bouchons, ils en font des granulés 
pour fabriquer des pare-chocs, des salons de 
jardin. 
 
Il faut apporter des bouchons de ketch-up, de 
nutella, de boissons, de bouteilles de sirop ou  
d’eau, de coca-cola, d’huile, des grosses boîtes 
de bonbons…. On peut aussi apporter des 
bouchons en plastique de bouteilles de vin. 
 
A l’intérieur des bouchons, il faut retrouver le 
symbole 0,5 ou P dans un triangle. 
 
Avec l’argent des bouchons, l’association peut 
acheter du matériel: 
•un transat pour que les personnes 
handicapées fassent leur toilette dans la 
baignoire; un transat vaut plus de 1 000 €. 
•un camion aménagé pour Sarah; 
•un lit médicalisé et un fauteuil; 
•un socle à roulettes pour faire déplacer Sarah 
dans sa coque; ça vaut plus de 1 000 € aussi.  
 
En ce moment, un camion de bouchons 
rapporte à peu près 3 000 € quand elle a payé 
le transport. 
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Flocon d’Argent 
Nous lisons une histoire en classe. Le titre est 
Flocon d’Argent. C’est une princesse moderne  
qui tape à l’ordinateur. Elle joue avec son 
chien. Elle a un problème. Elle est toute 
blanche et elle ne parle pas. Elle veut se 
mettre en couleur. Elle va sur internet pour 
chercher de l’aide. Elle va à l’ordinateur pour 
avoir une potion.    
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Notre rentrée 
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L’année dernière, j'étais à l’école de 
Montgazon. J’habite à Parthenay.  Voici ce  
que je préfère à l'école : je travaille. Je 
n’aime pas l'anglais.  Célina 
 
L’année dernière,  j’étais à l’école Jacques 
Prévert.  J’habite à la Guérinière de 
Ménigoute. Cette année, il y a un gros 
poisson dans la classe. J’aime le travail ; je 
n’aime pas dire de gros mots. Laëtitia 
 
L’année dernière, j’étais à  l’école de Jacques 
Prévert. J’habite à Thénezay. 
Kassy 
 
L’année dernière j’étais déjà dans la CLIS à 
Gutenberg. Rien n’a changé. Ce que je 
préfère à l’école : les inclusions, du sport. 
Ce que je n’aime pas : la garderie a changé ; 
l’an dernier, c’étaient les dames de cantine ; 
ce ne sont plus elles. C’est Aurore et Elodie 
qui font la garderie du matin.  
Guillaume 
 
 
L’année  dernière  j’étais à l’école de Jacques 
Prévert. Maintenant  je suis à  l’école de 
Gutenberg.  Matt 
 
L’année  dernière j’étais à l’école Gutenberg 
CLIS. J’habite à  la Cité Leclerc à Parthenay.  
Cette année, les fiches de maths et de 
français ont changé.  Ce que je préfère à 
l’école : je préfère la dictée,  je préfère le 
français. Je n’aime pas  les maths.  Sarah 
 
L’année  dernière j’étais à Gutenberg en CE2. 
J’habite cité Leclerc. Emeline 

La rentrée s’est  bien passée.  Trois semaines 
se sont écoulées.  On a retrouvé le maitre un 
peu gentil. Cela fait deux ans que je suis à  
Gutenberg. Nathanaël 
 
Cette année, nous avons des boites pour les 
Conseils de classe : une boite pour les 
félicitations, une boite pour les plaintes et une 
boite pour dire ce qu’on veut faire. Edouard 
 
Je viens de passer trois semaines dans l’ULIS 
de Gutenberg. L’année dernière, j’étais à 
l’école de Montgazon. Julien 
 
L’année dernière, j’étais à l’école Jacques 
Prévert. J’habite à Soutiers. Les  affiches des 
APS sont  plus  petites  qu’à Jacques Prévert. 
 Téo 
 
L’année dernière, j’étais à l’école de 
Montgazon. J’habite près d’Hyper U. Cette 
année, le travail a changé.  Maxime 

J’ai pris une chenille en 
photo. Elle vit dans 
l’herbe. Laëtitia 

J’ai pris en photos le 
hamster de ma sœur. 
C’est mon frère qui lui 
a donné. Bientôt, il 
m’en donnera un. 
Sarah 

Ma chienne a fait six bébés. Je suis content. 
Elle a eu du mal à les faire. Matt 


